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李大夫 ３０年来治愈肥厚性鼻炎、过敏性鼻炎、干燥萎缩
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本报讯 !记者 刘国润 " 粮油肉等
主副食品价格的不断上涨给高校食堂
的运营带来很大压力 # 昨日 $ 郑州大
学% 河南工业大学等

!"

所驻地在郑州
的所有省属本科高校及河南公安高等
专科学校自发组织起来 $ 举行饮食原
材料联合采购招标大会 $ 旨在降低伙
食成本 $ 保证高校食堂的价格稳定和
饭菜质量#

采购招标大会在郑州大学举行# 郑

州大学 % 河南农业大学 % 河南工业大
学% 河南财经学院% 河南中医学院% 郑
州轻工业学院 % 郑州航空工业管理学
院% 中原工学院% 华北水利水电学院 %

河南工程学院% 河南公安高等专科学校
等

!!

所高校后勤集团饮食部门负责人
对大米% 面粉% 食用油% 大肉四大类食
品原材料进行现场采购# 众多高校联合
对食品原材料进行集中采购$ 这在我省
尚属首次#

共有
#"

多家企业报名参加此次联
合采购$ 其中

$"

多家达到资质要求参
加了招标大会 $ 中标者可与各高校签
订为期一年的供货合同 # 为保证招标
公平公正 $ 省教育厅 % 各高校纪检部
门派人参加招标会 $ 对招标全程进行
监督#

郑州高校伙食专业委员会负责人 %

郑州大学后勤集团副总经理杨玉亭告诉
记者& '参加联合采购的

!!

所高校现

在每月要采购面粉
!!"

多万斤% 大米
%&

万多斤% 食用油
&'

万多斤% 肉类
!$

万
多斤# 仅郑大每月就要采购面粉

&$

万
多斤% 大米

!'

万多斤 $ 学生伙食用量
巨大$ 通过联合采购可以直接接触生产
厂家$ 减少中间环节$ 尽量确保学生伙
食物美价廉#(

省教育厅对高校联合采购原材料的
做法予以肯定$ 据悉$ 专科院校也将逐
步推广这种方式#

郑州生态城
新增森林 ./万亩
)*+,-./0 (#)

本报讯!记者 党贺喜"

*

日$

省人大常委会法制委员会主
任徐国红带队专题视察我市
生态林建设情况# 市人大常委
会副主任王旭彤陪同视察#

徐国红一行先后来到我
市生态林建设西北核心森林
组团邙岭 % 西南核心森林组
团尖岗水库水源涵养林视
察# 据介绍 $截至目前 $郑州
森林生态城范围内新增造林

面积
#+

万亩 $全市林业用地
面积达

!*"

万亩 $ 有林地面
积达到

!&&

万亩 $ 全市森林
覆盖率达到

(#)

# 特别是以
邙岭为核心的西北森林组团
和以尖岗水库水源涵养林为
核心的西南森林组团 $ 有如
郑州的两片硕大 '肺叶 ($再
塑了郑州绿城新形象 # 视察
中 $ 徐国红对我市生态林建
设予以充分肯定#

法定节假调整
我市应变力推短线游
12345*67

本报讯
,

记者 成燕 实习
生 许金山

-

昨日$由市旅游局
组织的'欢乐郑州行 (旅游推
介团在结束对山西运城 %临
汾%太原%晋中%长治 %晋城六
市的旅游推介后返回郑州# 市
旅游局有关负责人表示$法定
节假日调整后$将刺激短线休
闲游市场 $今后 $将加大对郑
州周边城市的促销力度#

据介绍 $ 在近一周的旅
游推介会上 $ 推介团向山西
人士表演少林功夫 $ 并与当
地旅游界人士广泛接触 $ 签
订了多个旅游合作协议 # 不
少山西旅游界人士表示 $ 郑
州离山西很近 $ 随着长假制
度的调整和自驾车游的升温$

会有更多山西游客利用假日
到郑州游玩#

黄河来水偏少近四成
89:;<=>?

新华社郑州
!!

月
!"

日电 !记者 林嵬" 记者从
黄河水利委员会了解到 $

今年黄河来水偏少$ 明年
水资源供需缺口较大#

据了解 $ 在
(""%

至
(""+

水量调度年度$ 黄河
流域来水偏枯近四成# 根
据黄河水文部门预估 $

(""+

至
(""'

水量调度年
度$ 黄河花园口水文站天
然径流量为

$#"

亿立方
米# 考虑沿黄省 !区" 实
际用水需求和骨干水库蓄

水情况$ 黄河水利委员会
确定

(""+

至
(""'

年度黄
河可供耗水量为

&$"

亿立
方米 $ 较常年偏少

&"

亿
立方米$ 预计用水高峰期
部分省 !区" 水资源供需
缺口较大$ 黄河水量调度
形势不容乐观#

自
!***

年实施黄河
水量统一调度以来$ 在流
域来水持续偏枯的情况
下$ 黄河水利委员会优化
配置水资源$ 保持了黄河
连续

'

年不断流#

河南省辖市
每年两次环境大接访
@A*BCDEFGHI

据新华社郑州
!!

月
!"

日电 !记者 梁鹏" 河南省环
保局日前研究决定 $把取得
明显成效的 '环境大接访 (

活动形成制度并定期开展 $

努力解决关系群众切身利
益的环境问题 #

今年
*

月
!

日到
!"

月
!#

日$河南省环保局%省信访局%

省政府纠风办联合走上街头$

利用双休日在全省开展了'环
境大接访(活动# 在一个半月
中的

!(

个双休日内$ 三个部
门参与接访的人员达

!#*%"

人次 $ 接待群众咨询和投诉
((($(

人次$ 现场调查处理了

&(&(

批次$ 接受举报和投诉
+($&

件$ 到目前已经办结了
%!%(

件#

河南省环保局决定$今后
各县!市 "区每两个月组织一
次'环境大接访($全省统一安
排在双月的最后一个星期六
组织)省辖市每年组织两次大
型接访活动#

受理的投诉案件能及时
解决的要立即解决$不能立即
解决的要限时落实$凡有实名
登记的投诉人$解决情况必须
及时逐件反馈# 各省辖市环保
局领导每年不少于一次直接
参与'环境大接访(#

八成环保投诉
直指大气噪声污染
JKLMNOPQRSTUVWXY

本报讯!记者 成燕"即日
起至月底 $ 市政府将组织环
保%行政执法%公安%建委 %市
政%水利 %交通等多部门开展
环境执法联合行动#

据 了 解 $ 我 市
!(&%*

环保投诉热线统计数字显
示 $ 市 民 有 关 大 气 污 染 %

噪声污染的举报占到
'")

以上 $ 主要涉及建筑施工噪
声扰民 $ 施工现场周边环境

脏 % 乱 % 差 $ 歌厅和商业网
点门口喇叭噪声扰民 % 饭店
油烟污染 % 露天烧烤烟气污
染等 #

本次行动将重点查处工
业 % 生活 % 交通 % 商业等领
域噪声污染 $ 依法取缔露天
烧烤 % 燃煤小锅炉和违法商
业摊点 $ 查处餐饮业油烟污
染 $ 治理各种扬尘污染及机
动车尾气污染等#

0种酱腌菜上黑榜
Z[\]^

本报讯 !记者 汪辉

实习生 赵刚"

%

种酱腌菜
产品上'黑榜(#

*

日$省卫
生厅公布了对酱腌菜的抽
检结果#

+"

个酱腌菜品种
中$ 有

%

种不合格$ 原因
是过量添加了防腐剂和甜
味剂#

不合格产品为& 山东
临沂大宋食品有限公司生
产的 '百益斋牌脆脆瓜($

杭州萧山钱江蔬菜食品有
限公司生产的 '钱江牌可
口脆瓜 ($ 天津市宏发调
味食品厂生产的 '文发天
津风味糖蒜 ($ 桐乡市中
南蔬菜食品有限公司生产
的 '中南牌爽口萝卜 ( $

重庆市川渝榨菜有限公司
生产的 '川菜王榨菜 ( $

四川省射洪县榨菜厂生产
的 '太宗来一袋榨菜(#

0种卫生湿巾不卫生
_`ab]^

本报讯 !记者 汪辉"

省卫生厅
*

日接卫生部通
知$ 紧急查处

%

种卫生质
量不合格的卫生用品#

根据卫生部
(""+

年
国家公共卫生重点监督检
查工作安排$ 有关省区对
湿巾% 卫生湿巾等卫生用
品进行了监督抽检$ 发现
标识为 '苏州宝丽洁日化
有限公司( 生产的 '倍舒
特( 婴儿护肤柔湿巾%'兰

州铁路天宝保健用品厂 (

生产的湿巾%'兰州华园纸
业(生产的一次性消毒湿
毛巾 % '!兰州 " 千千纸
业 ( 生产的湿巾 % '大连
维 多 利 尔 科 技 有 限 公
司 ( 生产的 '禾采

..

(

湿巾及 '乌鲁木齐市新
市区疆燕纸品厂 ( 生产
的 '全聚德湿巾 (等产品
不合格 $ 细菌总数或真
菌总数超标 #

cdefg

hijk?

本报讯 !记者 靳刚 通讯员 闫利剑" 为
加深对十七大精神的理解$ 进一步提高代表委
员履职和参政议政能力$ 中原区中原西路街道
人大政协工委日前邀请郑州市委党校王庸金教
授为辖区人大代表% 政协委员进行十七大报告
专题学习辅导#

王庸金教授以新思想% 新论断% 新观点%

新部署% 新要求为主题$ 为代表委员们上了生
动精彩的一课# 辅导结束后$ 王教授和代表委
员们就街道人大政协工作如何贯彻落实科学发
展观% 加强对街道工作的监督% 指导和支持等
问题进行了现场交流#

为巩固辅导学习成果 $ 街道人大政协
工委近期将从代表活动室建设 % 发挥政协
委员信箱作用 % 加强同选民和辖区非公有
制经济界的联系等方面向代表委员寻策问
计 $ 充分调动代表委员履职监督 % 建言献
策的积极性 #

?lmnU

ophqU

本报讯 !记者 安群英 通讯员 阚安生 王天

朗" '十七大报告$听了真是提气$都说到俺心坎
上了#(昨日上午$在武警河南省总队医院病房里$

原郑州酒精厂特困职工李铜锤拉着前来探望的二
七区领导的手舍不得松开#

李铜锤原是郑州酒精厂特困职工$前一段感觉
身体不适$到医院一检查$发现是肝病#自己下了岗$

原单位又破产$也没有参加医疗保险$他们一家人
感觉天就要塌了下来$李铜锤的脸上布满了愁容#

'先治病再说$赶紧送医院*(二七区民政局局
长苏连成得知消息后$ 立即安排工作人员到医院
为其办理了住院手续$并把

#"""

元的大病救助送
到李铜锤手中# 社区爱心超市把过冬的物资和生
活用品送到他的家里$帮助李铜锤一家渡过难关#

'十七大报告指出$全面推进城镇职工基本医
疗保险%新型农村合作医疗制度建设$以后俺看病
更有保障了# (看到生活的希望$李铜锤脸上终于
绽开了笑容#

jk?rstuvwx

昨日# 记者在公

交七公司
*+

路车上

看到#十七大报告摘

要!安家"公交车内 %

据公交七公司工作

人员说 #为了让更多

市民了解十七大精

神#公司将十七大报

告部分摘要印制成

宣传海报张贴在部

分公交车内 #让市民

在坐车时就能学习

到十七大精神%

本报记者
张丽霞

汪静文 摄

贯彻十七大精神

推进跨越式发展

我省
*

名残疾人选手明日将赴日本参加第七届国际

残疾人职业技能竞赛#欢送仪式昨日举行%

本报记者 王一博 摄

商都荡漾婚育新风
,

上接第一版
-

开展'进社区%进企
业%进商场%进工地%进家庭('送
服务%送知识%送温暖%送技术%送
信息(等活动$让人在感受温暖中
自觉接受新型婚育文化#

创新宣传理念 $ 贴心服务
促宣传 # 在宣传工作中 $ 注重
为群众提供优质的服务 $ 帮助
群众解决实际困难 $ 让群众在
优质服务中自觉接受婚育新风
的熏陶 $ 引导更多的群众自觉
实行计划生育 $ 增强活动的针
对性和实效性#

依托'幸福家庭行动(河南品
牌$大力促进'宣传教育进家 %奖
励优惠进家%帮扶救助进家%生殖
保健进家 %民主法制进家 ($普及
科学文明婚育新风$ 建设幸福美
满家庭$ 开展了 '幸福家庭示范
户('新农村新家庭新女性( 等评
选)市%县%乡三级共出台优惠政
策

'$

项$确保每个计生家庭都能
享受到实惠#

(""%

年$全市共落实
免费技术服务% 独生子女父母奖
励费及社会保障经费

(%'$

万元$

建成小康基地
('!

个$使
$+""

多

户计生家庭从中受益#

婚育新风融入社会主义新农
村建设中$促进了乡风文明)融入
公民道德建设中$ 促进了社会和
谐%文化进步)融入统筹解决人口
问题的机制建设中$ 为我市稳定
低生育水平%提高出生人口素质%

实现郑州跨越式发展创造了良好
的舆论氛围#

(""%

年$全市农村独
生子女领证率为

!&/"$)

$ 出生人
口性别比下降到

!!&

$人口出生率
为

*/!&0

$ 连续多年稳定在低生
育水平#


